



ENTIERRO COLECTIVO. Ulukulama, Sri Lanka, Oct. 12 (AP-Cablefoto). Centenares de pobladores de la Villa de Ulukulama observan las palas me-

cánicas que son utilizadas para cubrir las tumbas durante el entierro colectivo de 47 pobladores singaleses de esta Villa, ultimados por los rebeldes.

Gobierno levanta toque de queda en Argelia

Argel, Oct. 12 (AP). Los tanques y los soldados desaparecieron hoy de las calles de esta capital, al tiempo que el gobierno levantaba subitamente el toque de queda y el estado de emergen-

cia implantados cuando una serie de violentas protestas se propagaron por todo el país la semana pasada.

Los vehículos blindados —Pasa a la página 17—

En Colombia la violencia es peor que la deuda externa

Bogotá, Oct. 12 (AP). La renegociación de la deuda externa de Colombia de 16.000 millones de dólares no es un problema que preocupa tanto al gobierno como el caso de la violencia. dijo el ministro de Ha-

cienda Luis Fernando Alarcón.

“(Renegociar sería) una cortina de humo para ocultar los grandes problemas nacionales”, entre ellos el de la vio-

—Pasa a la página 42—

26 cadenas perpetuas a terroristas italianos

Roma, Oct. 12 (UPI). El juicio colectivo contra 173 terroristas de las Brigadas Rojas concluyó hoy cuando la corte dictó 26 sentencias de cadena perpetua y otras penas de prisión por un total de 1.800 años.

El juicio que duró 28 meses fue el tercero y último de los juicios colectivos contra terroristas de las Brigadas Rojas, acusados de decenas de asesinatos demagistra-

—Pasa a la página 27—

Marinero francés sobrevive 20 días sin comer ni beber

Johannesburgo, Oct. 12 (Reuter). Un marinero francés se recuperaba en un hospital de Nami-

—Pasa a la página 42—



DESIGNADO. Sin precedencia, Oct. 12 (AP-Cablefoto). Ladislav Adamec, ha sido designado para el cargo de Primer Ministro de Checoslovaquia.

Dan por terminado trauma Challenger

Washington, Oct 11 (Reuter). La tripulación del transbordador espacial Discovery dijo hoy que el vuelo de cuatro días que realizaron sin inconvenientes significa el fin del trauma provocado por el estallido del Challenger en el aire hace dos años y medio.

La misión del Discovery se desarro-

lló completamente de acuerdo con las previsiones, por que tanto la Administración Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) como el pueblo estadounidense, están dispuestos a que se continúe con el programa espacial, expresaron los tripulantes en la primera conferencia de prensa que otorgan desde que aterrizó la nave el tres de octubre.

“Creo que nosotros terminamos con el espectro. Creo que ya no tenemos un fantasma volando sobre cada uno de nosotros”, dijo el comandante de la misión, Frederick Hauck.

Sin embargo, Hauck —Pasa a la página 27—

Países azucareros de A.L. y el Caribe sostendrán reunión

México, Oct. 11 (AP). El grupo de países latinoamericanos y caribeños exportadores de azúcar efectuarán su 24a. Asamblea del 24 al

27 de octubre en la capital costarricense de San José, anunció la secretaria de la entidad, con sede en México.

Los delegados evaluarán en progreso en la li-

—Pasa a la página 25—

Asesinos de Indira Gandhi deberán morir en la horca

Nueva Delhi, Oct. 12 (AP). Un Tribunal de Apelaciones dictaminó hoy a favor de la ejecución de dos sijs condenados a muerte por el asesinato de la primera ministra de la India Indira

Gandhi en 1984, se informó hoy.

El juez S.C. Jain firmó los “autos de ejecución”, autorizando que Sawant Singh y Kehar

—Pasa a la página 42—

Incendio en edificio de 22 pisos provoca pánico, Brasil

Río de Janeiro, Oct. 12 (AP). Cientos de trabajadores de un banco del gobierno lograron hoy escapar de un incendio o fueron rescatados cuando las llamas y el humo diseminaron el pánico en

un edificio de 22 pisos ubicado en la intersección más activa del centro de esta ciudad.

El director de Seguridad Pública de Río de

—Pasa a la página 39—



INVOLUCRADO. Miami, Oct. 12 (AP-Cablefoto). El promotor de box, Félix “Tuto” Zabala, de origen cubano, ha sido involucrado a una banda de “lavado de dinero”.

Amplias pérdidas en Bolsa de Nva. York

Nueva York, Oct. 12 (AP). Los precios de las acciones de la bolsa de valores de Nueva York experimentaron hoy amplias pérdidas mientras los corredores esperaban con ansiedad el informe mensual sobre la situación de la balanza

—Pasa a la página 37—



INCENDIO. Río de Janeiro, Oct. 12 (AP-Cablefoto). Bomberos trabajan tratando de controlar un incendio en un edificio de 22 pisos. Centenares de personas vivieron hoy dramáticas escenas de pánico, angustia e incertidumbre.

Bush y Dukakis van hoy a un trascendental debate

Washington, Oct. 12 (AP). Los candidatos presidenciales norteamericanos, el republicano George Bush y el demócrata Michael Dukakis, continuaban sus respectivas campañas hoy, mientras se preparaban para su segundo y último debate por televisión, que según expertos podría ser decisivo para las elecciones del 8 de noviembre.

Tanto Bush como Dukakis se hallaban hoy en California, reunidos con sus asesores y analizando mate-

rial para el debate que sostendrán mañana jueves durante 90 minutos a partir de las 9:00 p.m. en la universidad de la ciudad de Los Angeles (UCLA). El debate será difundido por televisión a todo el país.

El debate contará con el periodista Bernard Shaw como moderador, y con tres periodistas que formularán las preguntas a los candidatos, Ann Compton de la cadena ABC, Andrea Mitchell de la cadena NBC, y

—Pasa a la página 25—